

Vos questions / nos réponses

Entrer en contact avec la drogue

Par [Profil supprimé](#) Postée le 08/02/2014 13:49

Bonjour,

Alors voilà, je suis en 1ère et dans le cadre d'un TPE sur la drogue et les adolescents, je voulais savoir quels sont les premiers contacts avec la drogues et qu'est ce qui pousse les ado à en consommer, malgré toutes les préventions ?

Mise en ligne le 10/02/2014

Bonjour,

Il n'existe pas, à notre connaissance, d'explication rationnelle unique pour comprendre ce qui pousse les adolescents à consommer les drogues. Une consommation de drogue, ponctuelle, occasionnelle ou régulière réunit toujours ces trois éléments : un individu, un produit et un contexte (famille, amis, difficultés personnelles,etc...) favorisant la prise de drogue.

Nous vous suggérons ces liens pour approfondir vos recherches sur votre sujet :

<http://www.drogues-info-service.fr/?-Espace-Jeunes->

<http://www.ofdt.fr/ofdtdev/live/donneesnat.html>

Bonne recherche et cordialement.
